

NEWSLETTER

N°11 – JANVIER 2020

POURQUOI UNE NEWSLETTER ?

Pour être réactif sur le quotidien des SERVICES MUNICIPAUX, les directions ont souhaité mettre en place cette lettre afin de vous faire part régulièrement de leur actualité.

Rappel des noms de chaque service :

- **RESTAURANTS SCOLAIRES MUNICIPAUX** : Chambretaud (Le Domino) et La Verrie (Le Mikado).
- **ENFANCE MUNICIPAL** : Maison de l'Enfance
- **JEUNESSE MUNICIPAL** : Tremplin.

MEILLEURS VŒUX 2020

Toute l'équipe du service Enfance/Jeunesse et Vie Scolaire vous remercie de votre confiance et vous présente ses meilleurs vœux à l'occasion de cette nouvelle année. Qu'elle vous apporte bonheur, joie, satisfaction et réussite pour vous et pour vos enfants.



QUI DIT NOUVELLE ANNÉE DIT AUSSI « BONNES RÉOLUTIONS »

Les équipes vous remercient de profiter de ce début d'année pour aborder quelques points avec vos enfants pour que les différents temps d'accueil restent des moments agréables pour tous. Il est important aussi de leur rappeler que nous sommes à leur écoute et qu'ils n'hésitent pas à interpellier l'adulte s'ils en ressentent le besoin.



SERVICE DE RESTAURATION SCOLAIRE



Les menus végétariens

Dans le cadre de la loi EGALIM, les restaurants scolaires de Chanverrie proposeront des menus végétariens à compter de janvier 2020.

Le nom du Restaurant Scolaire de CHAMBRETAUD a été trouvé !!!

Les élus souhaitent remercier tous les participants, il y a eu 43 belles propositions.

Après beaucoup d'échanges, le nom du restaurant Scolaire de Chambretaud est le « DOMINO ».

Le service va désormais travailler sur un logo et une décoration en adéquation avec ce nouveau nom.

L'annonce officielle sera faite lors des vœux du maire le 24 janvier à 20h00.

Un peu d'aide

Certains élémentaires ne sont pas à l'aise avec l'utilisation de la fourchette et du couteau. Merci à vous, en tant que parents, de les guider dans la bonne utilisation en apportant votre aide.

OUVERTURES DES SERVICES ENFANCE ET JEUNESSE EN 2020

- **Vacances d'hiver** : du 17 au 28 février 2020.
- **Vacances de Printemps** : du 14 au 24 avril 2020.
- **Vacances d'été** :
 - ❖ Jeunesse : du 06 au 31 juillet et du 24 au 28 août 2020.
 - ❖ Enfance : du 06 au 31 juillet et du 17 au 31 août 2020.
- **Vacances d'Automne** : du 19 au 30 octobre 2020.
- **Vacances de Noël** : du 21 au 24 décembre 2020



RETOURS SUR QUELQUES PROJETS 2019

ANIMATION ENFANCE FAMILLE

Animation Enfance Famille – La Verrie – samedi 09-11-19 :

Sur le thème de « pareil pas pareil », l'après-midi a réuni une soixante de participants. Il faut dire que les bénévoles avaient mis tout en œuvre pour proposer des animations variées : bricolage, parcours de motricité, photomaton, Makaton et malle livre.

Animation Enfance Famille – Chambretau – samedi 23-11-19 :

Du Côté de Chambretau, les bénévoles avaient souhaité mettre l'accent sur « Les 5 sens ».

Une matinée qui a réuni une trentaine de personnes autour de la création de jus de fruit, du bricolage, un parcours sensoriel et des contes.

Une belle matinée, les participants étaient ravis des animations proposées.



SERVICE ENFANCE JEUNESSE – CLÔTURE DU MOIS DU JEU

Le Mois du jeu a été l'occasion de réunir les familles, les enfants, les partenaires de Chanverrie sur de nombreuses animations. Tous ces moments ont été riches en rencontres et en échanges.

Quelques chiffres : Créneaux scolaires (586 élèves des 3 écoles de Chanverrie), La Matinée d'éveil pour les 0-3 ans (68 enfants et 31 adultes), le Week-end Jeu (444 participants), Animation ALSH enfants (78 enfants de la Maison de l'Enfance et la Marelle), Animation ALSH jeunes (23 Chanverriais), construction de jeux en bois (4 binômes parent et enfant), Soirée Bubble foot (7 équipes) et Animation avec EHPAD (22 enfants et 20 résidents).



Les équipes souhaitent remercier chaque partenaire du territoire pour son implication dans le projet, cela a permis que cette nouvelle édition soit une réussite : Ecole des Bourdinières, Ecole Sapinaud, Ecole St Joseph, La Marelle, Le Mur'Ados, Ludothèque intercommunale « La boîte à jeux », Relais Assistants Maternels, Association Excuse Verriaise, les passionnés de TOC et l'EHPAD.

TREMLIN - ANIMATION INTERCOMMUNALE : STAGE THEATRE EN OCTOBRE 2019

6 jeunes comédiens (dont 2 La Verrie + 1 Chambretau) engagés depuis l'été dernier ont mis en scène plusieurs saynètes sur le thème du harcèlement accompagnés par Aurélie Bonnet, le vendredi 25/10 au théâtre de La Verrie.

80 spectateurs (dont une dizaine famille de la Verrie) ont assisté à la représentation, suivi d'un temps d'échange animé par une psychologue.

Une très belle réussite quand on sait que le sujet n'est pas simple à aborder.

PROJETS 2020

TREMLIN – QUELLE BONNE IDÉE UN PROJET EUROPE !!!



Un nouveau projet se dessine à l'horizon...

Vendredi 6 septembre 2019, les jeunes âgés entre 13 et 19 ans du Pays de Mortagne se sont retrouvés pour parler Projet Européen. Grâce à leur motivation et volontariat, ils vont mettre en place un projet d'échange. Il reste à faire le choix du pays de destination, du domaine d'intervention (culturel, humanitaire, sportif, etc...) et des différentes actions à envisager. Il n'est pas trop tard pour intégrer cette initiative, la prochaine réunion est fixée au Foyer des jeunes de Tiffauges le **samedi 18 janvier à 10h00**. Pour tout renseignement : servicejeunesse@chanverrie.fr

MAISON DE L'ENFANCE – RAPPEL FONCTIONNEMENT

Pour des raisons de sécurité, l'équipe souhaite rappeler aux parents que seul un adulte doit demander l'ouverture du SAS à son arrivée et aussi effectuer l'ouverture de la porte à sa sortie.

Aussi, l'équipe souhaite rappeler que les horaires pour récupérer un enfant le mercredi et les vacances scolaires sont 12h15 et 16h45.

